



Pièces	5 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	84116066
Prix	475 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Belle villa de 128 m² avec deux logements sur un beau terrain de 2230 m² avec oliviers et seulement à 15min à pied du village de Seillans. Orientée plein sud et construite en 1986, elle vous offre: un beau séjour avec cheminée, une salle à manger avec cuisine et buanderie, une grande chambre maître avec sa salle de bain. Agréable véranda et accès à la terrasse de 100 m² avec une vue magnifique. Dans l'autre partie de maison, vous trouverez deux autres chambres, une salle de douche et un séjour avec cuisine, avec aussi l'accès à la terrasse panoramique. Très grand garage avec pièce de stockage ...

Solid villa of 128 m² build in 1986, divided into 2 separate living areas with Mediterranean garden of 2230 m² with olive trees and with superb view, at only 15min walk from the village of Seillans. Orientated South and offering: spacious living room with cosy fire-place, dining room and kitchen with laundry room. Master bedroom with bathroom and veranda for winter months. Easy access to beautiful panoramic terrace of 100m². The second part of this house offers you: A living room with open kitchen, 2 other bedrooms and shower-room. Also here easy access to terraces. Huge garage and potential ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

